



Certificat de conformité RoHs, *RoHS compliance certificate*

La directive 215/863 du parlement Européen et le conseil du 31 mars 2015 limite l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.

European Directive 215/863 and council of March 31st, 2015 do limit the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Les concentrations maximales et les substances réglementées admises dans une matière homogène sont :

Maximal concentration admitted for hereunder mentioned substances are :

Plomb (Pb)	(0,1%)	Polybromobiphényles (PBB)	(0,1%)
Mercure (Hg)	(0,1%)	Polybromodiphényléthers (PBDE)	(0,1%)
Chrome hexavalent (Cr ^{VI})	(0,1%)	Cadmium (Cd)	(0,01%)
Phtalate de benzyle et de butyle (BBP)	(0,1%)	Phtalate de Dibutyle (DBP)	(0,1%)
Phtalate de bis (2-éthylhexyle) (DEHP)	(0,1%)	phtalate de Diisobutyle (DIBP)	(0,1%)

ROSENBERG Vendôme s'appuie sur les informations de ses fournisseurs mais ne conduit aucune analyse chimique des composants achetés.

ROSENBERG Vendôme bases this certificate on the information received from the suppliers but does not perform any chemical analysis of the purchased components.

Sur la base des informations communiquées par nos fournisseurs, nous (ROSENBERG Vendôme) certifions que, sauf mention contraire expressément écrite dans nos fiches techniques ou nos catalogues, nos produits sont conformes à la directive RoHs, et donc conformes à ces limitations et peuvent être commandés comme tels à l'instant et après date d'émission de ce certificat.

Tous les produits qui ne sont pas conformes à la directive RoHs comportent une mention expresse dans notre catalogue ou nos fiches techniques.

On the basis of the suppliers' information, ROSENBERG certifies that, except if expressly mentioned, all the products which are in the catalogues or data sheets are RoHs compliant and so complying with the am limitations and can be ordered as such immediately.

All the products which are not « RoHs compliant » do bear a precise information in our catalogue or data sheet showing that they are not complying with the RoHs directive.

Vendôme – 14/03/2023,

Didier DESHAYES

Directeur général

General Manager